

FINANCIADO POR EL FONDO DE PROTECCIÓN AMBIENTAL

Laboratorio Ambiental Móvil recorrió escuelas de sectores rurales de Pelluhue

Aplicación. Gracias a esta iniciativa, alumnos lograron realizar experimentos fáciles y entretenidos con materiales del entorno.

PELLUHUE. La seremi del Medio Ambiente, Daniela de La Jara, visitó la Escuela Escritora Marcela Paz de Salto de Agua, en esta comuna, para constatar los beneficios y rendimiento del proyecto "Laboratorio Ambiental Móvil", el que contó con un monto de seis millones de pesos, otorgado por el Fondo de Protección Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente.

La iniciativa ambiental, aplicada en cuatro establecimientos educacionales rurales de la comuna, fue ejecutada durante varios meses por el Comité Ambiental Comunal de Pelluhue, gracias a la línea de financiamiento de proyectos ciudadanos con que cuenta la cartera ambiental.

"En la naturaleza todo está conectado y el ejercicio de un laboratorio ambiental en el aula permitió a los estudiantes co-



La iniciativa ambiental, aplicada en cuatro establecimientos educacionales, fue ejecutada durante varios meses por el Comité Ambiental Comunal de Pelluhue.

nocer mejor el lugar donde viven y la importancia de cada una de las especies y elementos de la naturaleza, porque en el medio ambiente todo importa y es tan vital, que nos entrega los

medios de vida necesarios para la subsistencia", manifestó la seremi Daniela de La Jara en el marco de la jornada del cierre del proyecto.

Añadió que "la invitación es a

seguir trabajando en temáticas ambientales. Valoramos el esfuerzo que realizan las escuelas rurales, las organizaciones de la sociedad civil, el empoderamiento de los niños, y los vecinos, porque en conjunto vamos a ser capaces de abordar los desafíos en los territorios y mejorar las condiciones de vida de todas las personas".

Asimismo, y junto con el programa el equipamiento escolar permitió, fortalecer la educación ambiental, liderada por monitores del Comité Ambiental Comunal.

REACCIONES

Por su parte, la representante del Comité Ambiental Comunal de Pelluhue, Camila Montí, indicó que "en representación del grupo de talleristas del Comité Ambiental cerramos un ciclo de talleres muy exitosos, en donde hemos podido demostrar y dis-

frutar con los niños de las escuelas y lo que más rescatamos como equipo fue el asombro, el interés, el poder ilusionarse con nuestro entorno y conocerlo a otra escala, conocer recursos, herramientas para poder investigar y agradeceremos el financiamiento para la educación ambiental en las primeras infancias".

ROLES

Cabe destacar que, con el Laboratorio Ambiental Móvil, se demostró que el entorno natural local, junto al fortalecimiento de la educación ambiental es fundamental para el desarrollo de los estudiantes de sectores rurales de la comuna, quienes, desde ahora, se convierten en embajadores para el cuidado y protección ambiental, y referentes ecológicos en sus hogares y la comunidad.